



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

20 de enero del 2007

Iris Amador (202) 224-1011

Lo que pasó y lo que viene

Por el senador Larry Craig

En lo que me preparo para los próximos meses en el Senado, pensé que sería valioso recalcar los logros del año pasado. Desafortunadamente, la primera sesión del Congreso 110 tiene una lista corta de logros, pues bajo el liderazgo demócrata, colegas fallaron en aprobar los proyectos de asignación de fondos y perdieron tiempo tratando de forzar una salida de Irak. Por su falta de acción causarán un retraso en muchas devoluciones de los impuestos. Habiendo dicho eso, la delegación de Idaho ante el Congreso tuvo éxito en traer muchos cambios positivos a Idaho.

A lo largo de mi tiempo en el Congreso, he luchado sin descansar en contra de subir los impuestos; el año pasado no fue la excepción. Mis compañeros republicanos y yo quitamos las alzas a los impuestos que los miembros del partido contrario habían añadido a un proyecto de ley relacionado al impuesto mínimo alternativo. Al aprobar este proyecto, más de 23 millones de contribuyentes fueron librados de pagar impuestos más altos. Y aunque los demócratas trataron de aprobar aumentos en otras oportunidades, afortunadamente no lo lograron.

El Congreso también aprobó un proyecto de Energía que requerirá que los vehículos usen combustible con mayor eficiencia. A la par, estimulará el desarrollo de energía alternativa, como la generada por el viento y por el sol, así como los combustibles a base de materias biológicas. Los opositores quisieron aprovechar el respaldo que tenía la propuesta para añadir un impuesto a los productores de energía, por un monto de 21,000 millones de dólares. El resultado hubiera sido costos más altos para el consumidor a la hora de llenar los tanques de sus carros o de calentar sus casas, lo cual hubiera afectado más a las personas más pobres. Pero se evito este incremento.

En el frente de asignación de fondos, el representante Mike Simpson y yo abogamos para que se financiara un número de proyectos en Idaho. Logramos asegurar la distribución de cuatro millones de dólares para instalaciones navales en Bayview; siete millones y medio para las Olimpiadas Especiales de Invierno del 2009; casi nueve millones de dólares para la construcción de una nueva torre de control en el aeropuerto de Boise; 116 millones de dólares para construir una planta nuclear en el Laboratorio Nacional de Idaho; y otros 513 millones de dólares para otras actividades en el mismo laboratorio.

Para los veteranos de Idaho, hubo mejoramientos significativos en lo referente a la atención médica que reciben. El fruto de muchos meses de trabajo se vio en la apertura de una clínica en Caldwell. La clínica en Lewiston se trasladó a oficinas más amplias y

extendió su servicio a cinco días a la semana. Y se abrirá una nueva clínica en Coeur d'Alene esta primavera. Los veteranos que viven cerca de esas localidades ya no tendrán que ir hasta Walla Walla, Spokane o Boise para ser atendidos.

Los granjeros del estado también se beneficiaron en el 2007, cuando el Congreso reautorizó el proyecto de ley Agrícola, que por primera vez incluyó provisiones para los cultivos especiales. Más de 2,000 millones de dólares estarán disponibles a través de nuevos programas y otros ya establecidos, para asistir a los productores de cultivos especiales. Me siento orgulloso de haber elaborado esta porción de la propuesta y verla incluida en el producto final.

Además de estos logros, el presupuesto anual del 2007 se redujo por cuarta vez consecutiva; dos ciudadanos de Idaho (Jim Caswell y Randy Smith) fueron ratificados como jueces por el Senado; y extendimos los pagos a los condados por un año más. Como ese año está por cumplirse, sigo trabajando con mis colegas por una extensión a largo plazo que trate justamente a las comunidades rurales de Idaho, sin recargar a nuestros hijos y nietos con un déficit alto ni con impuestos.

Preveo que el 2008 será un año de mayores retos, en lo que las políticas de la campaña presidencial recalcan las diferencias entre partidos. Sin embargo, todavía quedan muchos problemas que el pueblo americano quiere resueltos. Me dedicaré justamente a hacer eso.

NOTA- Interesados en la versión en inglés pueden encontrarla al seguir este enlace: <http://craig.senate.gov/releases/ed011108a.cfm>. Y la versión para imprimir en: [printer-friendly version \(PDF\)](#)